Congreso internacional "La grandeza de la vida corriente"

La Pontificia Universidad de la Santa Cruz ha presentado hoy a la prensa el congreso internacional "La grandeza de la vida corriente", que organiza con ocasión del centenario del nacimiento de Josemaría Escrivá. El congreso se celebrará en Roma los días 7 a 11 de enero del 2002 y participarán cerca de 1200 personas de 57 naciones.

Como ha señalado Pierpaolo Donati, Catedrático de Sociología de la Universidad de Bolonia y miembro del Comité Científico, "el congreso desea profundizar en el 'núcleo' del mensaje de Josemaría Escrivá, que se resume en la expresión 'grandeza de la vida corriente'. Con sus enseñanzas, el beato nos invita a encontrar el sentido último de la vida (Cristo) no en espacios recónditos o en ámbitos 'fuera del mundo', sino en la entraña misma de la cotidianidad".

Participarán en el congreso cerca de 1.200 personas de 57 naciones para debatir cuestiones relacionadas con la familia, la ciencia, la educación y la integración social a la luz del mensaje del beato Josemaría Escrivá. Además, durante las tres jornadas del congreso se afrontarán otros

temas como: desarrollo, trabajo, jóvenes, solidaridad, opinión pública, creatividad artística y sacerdocio.

Las 111 conferencias y comunicaciones principales, de carácter eminentemente académico, abordarán la grandeza de la vida corriente iluminada por las enseñanzas del beato Josemaría. Así, la profesora y diputada noruega Janne Haaland Matlary analizará el trabajo como camino hacia la santidad; el profesor Giorgio Rumi, Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Milán, se ocupará del contexto histórico y cultural en el que Josemaría Escrivá desarrolló su ministerio; el teólogo y sacerdote keniano Charles Nyamiti reflexionará sobre la actualidad de su mensaje en el continente africano, desde el punto de vista de la inculturación; Evgeni Pazukhin, filósofo ruso ortodoxo, analizará el

personalismo y la universalidad del beato Josemaría y el interés de su mensaje en el mundo eslavo.

Mons. Lluís Clavell, Rector de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, organizadora del congreso, ha recordado que "no es casualidad que una de las homilías más conocidas de Josemaría Escrivá se titule Amar al mundo apasionadamente". Su mensaje "lleva a reflexionar sobre el mundo con una perspectiva de compromiso, de amor, de servicio realizado con espíritu de colaboración, de apertura, de sincero diálogo - ha dicho -; y por eso el congreso está estructurado en temas como el progreso de la persona, la justicia, la paz".

El congreso comprende también una reflexión sobre la relación entre la fe cristiana y las diversas dimensiones de la vida cotidiana, estructurada en 18 áreas (los *workshops*): de la integración social o la educación de los hijos, a las problemáticas juveniles, la creatividad artística o las claves del desarrollo. Es la parte que ocupará a un mayor número de "ponentes": 260 hombres y mujeres comprometidos en las diferentes áreas.

Como apunta Marta Manzi, portavoz de las actividades del centenario del beato Josemaría Escrivá y miembro del Comité Organizador del Congreso, "deseamos promover una reflexión sobre la fe como elemento de paz y de amistad que ayude a superar los prejuicios que la presentan, en cambio, como fuente de violencia o de división entre los hombres". La predicación de Josemaría Escrivá – añade Manzi – "ha sido una continua llamada de atención en este sentido: aprender a vivir juntos, a trabajar juntos, sin dar importancia a la raza, al background cultural, al credo religioso, a la

condición social, a las posturas políticas; el trabajo del hombre y de la mujer se convierten entonces en puente de unión e instrumento de servicio".

Durante los primeros días de enero tendrán lugar otras actividades vinculadas al congreso como la presentación de un documental audiovisual sobre el mensaje de Josemaría Escrivá realizado por Alberto Michelini (el 7 de enero), la presentación del sello conmemorativo emitido por el servicio de correos italiano (8 de enero), un concierto coral en el Auditorio Nacional de Santa Cecilia en beneficio del Centre Hospitalier Monkole del Congo (10 de enero) o la audiencia del Santo Padre como conclusión del congreso (12 de enero). El día 9, fecha del nacimiento de Josemaría Escrivá, tendrá lugar una Concelebración Eucarística.

Durante la rueda de prensa, Marta Manzi ha presentado también algunas actividades organizadas en otros países con motivo del centenario: "se trata - ha explicado de acontecimientos marcados por el signo de la solidaridad, con el fin de que muchas personas se acerquen a Dios y descubran la alegría de la vida cristiana. Entre otras iniciativas, Marta Manzi ha mencionado la inauguración en Lagos (Nigeria) del Institute for Industrial Technology (una escuela de formación profesional que se propone facilitar la incorporación al trabajo de los jóvenes de esa capital africana, con un elevado índice de desempleo), la puesta en marcha en Colombia de la Escuela de Formación Agropecuaria "Guatanfur" o la construcción de dos ambulatorios médicos en Venezuela (Petare) y México (Toshi).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-uy/article/congreso-internacional-la-grandeza-de-la-vida-corriente/</u> (30/10/2025)